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Assemblea Regione Sardegna del 22 Luglio 2021

Ordine del giorno

1. Situazione attuale
2. Nuovi esami ammissione
3. Normativa UNI
4. Implementazione direttivo
5. Scadenze cariche
6. Varie ed eventuali

________________________________________________________________________________

Il giorno 22 del mese di luglio 2021, in videoconferenza tramite piattaforma Zoom, alle ore 18:00, 
in prima convocazione e alle ore 18:30 in seconda convocazione, si è svolta l'assemblea regionale 
dei soci APNEC.

Assume la presidenza dell’assemblea il presidente Milko Congia.
Alla segreteria Alessandra Fadda.

Sono presenti i soci:
Matteo Tommaso D'Aniello, Milko Congia, Alessandra Fadda, Noemi Perra, Giorgia Loi, Fabrizio 
Farris, Alessandra Masu, Chiara  Di Giovanni, Cinzia Sanniu , Giuliana Farris, Nicolò Palmas , 
Silvia Massa, Stefania Argiolas.

Prende la parola il Presidente che passa a parlare dei punti all’ordine del giorno

1. Situazione attuale
Il Presidente Milko Congia, illustra e prende atto della situazione di  'stallo' delle attività 
cinofile dovute alla pandemia in corso.
A tal proposito, viene manifestata la preoccupazione dei soci, per quanto riguarda il 
raggiungmento dei crediti formativi. La situazione sanitaria, unita alla condizione di 
insularità della Regione Sardegna, ha reso impossibile la partecipazione ai già pochi stage 
che si son potuti organizzare. L'Assemblea chiede al Direttivo Nazionale di soprassedere ai 
credito per l'anno in corso, con un occhio alla situazione generale delle altre regioni.

2. Nuovi esami ammissione
Si prende atto, che dopo i ripetuti rinvii dettati dalla situazione sanitaria, gli esami sono 
fissati a settembre del corrente anno, per ora seguendo le consuete modalità.

3. Normativa UNI
Anche in vista della partecipazione di alcuni soci al webinar gratuito organizzato dal 
CEPAS, per illustrare il percorso di certificazione delle competenze degli educatori Cinofili 
e degli esperti cinofili nell'area comportamentale, in conformità alla norma UNI 
11790:2020,  si è discusso della situazione attuale del contesto cinofilo e si è giunti alla 
conclusione che si valuterà meglio in seguito la modalità per ottenerle tale
certificazione.

2 di 3



Assemblea Regione Sardegna del 22 Luglio 2021

4. Implementazione direttivo
Viste le dimissioni di due membri del direttivo, l'Assemblea all'unanimità chiede di 
procrastinare l'implementazione dei due mancanti a Gennaio 2022, in vista delle nuove 
elezioni del direttivo, che in tale mese terminerà il mandato.

5. Scadenze cariche
A seguito delle suddette dimissioni, e per sopraggiunti impegni, il Segretario Fabrizio Farris 
presenta le sue dimissioni. Al suo posto subentra Alessandra Fadda.

6. Varie ed eventuali
Nessun altro argomento per questo punto dell’o.d.g.

Non avendo altro di cui discutere il Presidente scioglie l’assemblea alle ore 19:30.

    Il Presidente                 Il Segretario 

______________________________ _____________________________
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